



# 浪合学校だより No. 8

「自分で考え行えるひと」「人のために尽くせるひと」「心と体をきたえるひと」

浪合小学校ホームページ <https://namiai.achi.ed.jp/>

長野県下伊那郡阿智村立浪合小学校

## 11月は「なかよし月間」 ～仲間の良さを知り楽しい学校に～

紅葉から落ち葉へと秋が日ごとに深まって、冬がもうすぐそこまできています。今月は「なかよし月間」。校長先生からは「人権にかかわる講話」、人権の係は「人権教育講演会」を計画するなどなかよし月間としての取り組みをしています。授業では全学年で人権に関わる内容やアンケートなどを行って、全校でいじめのない明るい学校づくりを進めています。



11月8日（金）に行われた第3回授業参観日は、各学年人権に関わる内容を扱いました。月間に限ら

ず普段からも、思いやりの心を働かせ合って、お互いに気持ちのよいつながりを育てていきたいと思います。

授業参観後、PTA 講演会が行われました。「宇宙開発の最前線」というテーマでJAXA広報部特任教授の宮里光憲さんにお越しいただき、お話をさせていただきました。遠い宇宙が身近に感じられる時間になりました。



### 第2回資源回収 ご協力ありがとうございました

参観日に続く9日（土）は、PTA主催による、今年度第2回資源回収が行われました。浪合の秋を感じる朝の空気の中、保護者・地域の皆様にご参加いただき、子どもたちも働いて、今回も多くの資源物を滞りなく無事回収することができました。地域・保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

### 声援ありがとうございました～マラソン大会～

11月8日（金）午前中、秋晴れの青空の下、マラソン大会を実施しました。今年より参観日と同じ日にして、より多くの保護者の方に応援に来ていただきました。子どもたちはこの日を目標に、何週間も前

からマラソンカードに記録し練習してきました。当日は連学年ごとに時間をずらしてスタート。2～3.5 kmのコース沿道では、多くの保護者、地域の皆様、保育園のお友だちも声援を送ってください、精一杯の力で走ることができました。また地域のボランティアの皆様にも危険な場所、折り返し地点などに立って子ども達の安全を見守っていただきました。たくさんの声援、ボランティアの皆様のご協力ありがとうございました。



## どんな時でも命を守る～予告なしの避難訓練～



10月18日(金) 休み時間に、予告なしの避難訓練を実施しました。今年度これまで2回の避難訓練がありましたが、いずれも雨でプレイルームへの避難でしたが、今回は晴れて初めて外への避難になりました。また、教室から担任の先導で避難したことはあっても、各自で放送を聞いて避難するのも今年度初めてでしたが、校地のあちこちにいた子どもたちは、全員無事避難することができました。どんな時でも自分の命は自分で守れるよう、訓練を生かしていきたいと思います。

## 浪合神社秋季例大祭

10月24日(木)に浪合神社秋季例大祭が行われました。その中で浪合小学校4年生による「伊良親王物語」創作神楽の披露がありました。4年生以外の全校が見に行きました。堂々とした4年生の発表に 真剣に子どもたちは観ていました。静かな雰囲気の中で披露された創作神楽。とても神秘的で素敵な時間でした。

### 【連絡】

先日の参観日での学級懇談会への出席ありがとうございました。開催できなかった学年、十分に情報交換をする時間がとれなかった学年もあり申し訳ございませんでした。学校運営、児童の様子等で気になること、また来年度に向けての児童数調査の関係で引越・転勤等で転校することがわかりましたらすぐに教頭まで連絡してください、よろしくお願いします。

